

il déclara: « Tout est accompli. » Puis, comme s'il avait voulu célébrer le succès de sa mission, Jésus se reposa dans le tombeau le jour du sabbat. Tout comme il avait achevé son œuvre de création le sixième jour et s'était reposé le septième, le Christ acheva son œuvre de rédemption le sixième jour, par sa mort sur la croix, et se reposa le septième.

Le dimanche matin, notre Sauveur victorieux sortit de la tombe (Luc 24.1-7).

Le souhait de notre Sauveur était que ses disciples continuent à vivre selon les principes qu'il leur avait enseignés, goûtant le repos du salut et de la communion avec lui, et jouissant du repos du sabbat.

Les disciples ne manquèrent pas de lui obéir et continuèrent à observer le sabbat (voir Luc 23.54-56; Actes 13.14; 16.13; 17.2; 18.1-4).

« Les femmes [...] s'en retournèrent pour préparer des

